



UCPV – Union Cycliste
Le Puy en Velay



"Sous les couleurs UCPV"

3 Juin 2025

Des podiums sur un bon programme de courses, route et VTT, pour l'Union Cycliste du Puy en Velay.

Jeudi 29 Mai (Route) - La réputée cyclo sportive des "3 Cols" se déroulait à La Tour-de-Salvagny (Rhône), au cœur des monts du Lyonnais. Mathis TALLARON "U23" y participait sous les couleurs de l'UCPV. Il prenait un bon départ pour entamer une course de remontée jusqu'au pied des premières difficiles côtes du parcours. La côte d'Yzeron et la côte de la Croix Perrière se succédaient. Il parvenait à rester dans un groupe d'une vingtaine coureurs, derrière les groupes de têtes. Les cols des Brosses et de la Luère venaient ensuite. Un gros regroupement se formait alors, jusque dans les dernières bosses du parcours, à un rythme très soutenu. Sous les brusques accélérations et une forte chaleur, Mathis concédait finalement une vingtaine de secondes sur le peloton principal à l'arrivée.

Samedi 31 mai & Dimanche 1 Juin (VTT) – Une nouvelle manche du "Trophée Régional du Jeune Vététiste" avait lieu à Superbesse (Puy de Dôme). Cinq jeunes de l'UCPV étaient en course sur ces deux journées pour des épreuves de VTT-Descente et VTT-XCO. En "U9", Tristan Chabrilat se classait 8^{ième}. Dans la catégorie des "U13" Hugo Maurin confirmait ses performances en montant sur la 3^{ième} marche du podium tandis que Noë Cayroche accrochait la 32^{ième} place. Chez les "U15", Louka Dufour finissait 25^{ième}. Pour terminer en "U17", Evan Chabrilat se classait 31^{ième}.

Dimanche 1 Juin (VTT) – Il faisait chaud sur cette 33^{ième} édition du "Roc Laissagais" qui se déroulait à Laissac en Aveyron. De nouvelles épreuves, de nouveaux tracés, des parcours pour tous les niveaux et toutes les envies attendaient les nombreux participants. Pour l'UCPV, Timéo Armand s'alignait au départ de la course UCI hors classe des "U19". Sur un format de course assez différent, sans aucune reconnaissance, Timéo montait sur la 3^{ième} marche du podium, engrangeant ainsi un bon nombre de points qui lui permettront d'être mieux placés sur les grilles de départ lors des prochaines manches de la "Coupe de France" VTT !

Dimanche 1 Juin (Route) – Quatre coureurs se sont rendus à Riom près de Clermont-Ferrand pour disputer un critérium de catégorie Access. Robin Lopez, Lucas Seux, Dorian André et Fabrice Colly étaient au départ pour 25 tours d'un circuit de 2,6 km. Sous un temps orageux mais sec, les premiers tours de course ne permettaient pas de faire la sélection, malgré quelques tentatives de Lucas, Robin et Dorian. Ce n'est qu'après que deux coureurs parvenaient à prendre le large, bien aidés par les coéquipiers de leur club bien représenté. Ils n'étaient plus rejoints. C'est donc au sprint que les places d'honneurs allaient se disputer. Robin prenait la 7^{ième} place, Dorian la 11^{ième} et Fabrice la 15^{ième} et 1^{er} dans sa catégorie. Quant à Lucas victime d'une crevaison, il avait été contraint à l'abandon.





